

山森 そうですね。政府も少子高齢化対策も弹みますよね。

福田 企業同士のお見合いもいいかも知れませんね。

山森 そうですね。政府も少子高齢化対策も弹みますよね。

福田 企業同士のお見合いもいいかも知れませんね。



25周年記念パーティーの様子

事業委員会
山森睦美委員長

「25周年を新しいスタートラインに」 （福田会長）

——最後にひとことずつお願ひします。

山森 私の任期はもうすぐ終了ですが、かつては楽しいことを加えていく時期にさしかかっていると思います。例えば趣味の会などをやって、その中で自然に出会いが生まれるようにするのも、一つのアイデアではないでしょうか。趣味が同じ人同士であれば、話も弾みますよね。

福田 企業同士のお見合いもいいかも知れませんね。

山森 そうですね。政府も少子高齢化対策も弹みますよね。

福田 企業同士のお見合いもいいかも知れませんね。

山森 そうですね。政府も少子高齢化対策も弹みますよね。



（記念講演会）

福田 25周年はひとつつの通過地点ですが、同時に「ここから新しく始めよう」というスタートラインもあると思うのです。これまで積み上げてきたものを大切にしつつ、心は新しいスタートと考え、取り組んでいきたいと考えています。



福田泰子会長

山森 「しょうちゃん」は今はすっかり人気者ですね。

福田 25周年記念パーティーでも大人気でした。どこに行つても、子どもから大人まで、みんな笑顔で手を振ってくれます。

山森 「しょうちゃん」は、まず女性部の会員からアンケートを集め、それを副会長でありメディアアーツ専門学校の理事事を務める渡辺早月さんを通じて、専門学校の生徒にデザインをお願いしました。そこからまた希望を伝えて修正していただくことを何度も繰り返し、ようやく完成したものです。名前は「商工会議所」の「商」からいただきました。宇都宮商工会議所120周年を記念して誕生したんですね。

西岡 もつともと知名度を上げていきたいですね。



人気のマスク「じょうちゃん」

山森 「宮の市（商業祭）」で2日前から待つておられる方もいらっしゃいます。人気のものは、午前中くらいで売れてしまいます。それから小物、雑貨は人気があります。

福田 の売れ行きがいいですね。オープンまで売れることはあります。本当にありがとうございます。

西岡 総務委員会では毎年セミナーを開催しています。昨年度は、宇都宮の歴史についてのセミナー（蒲生君平について）と、経営者資質向上のためのセミナーを開催しました。皆さんに関心を持っていただきはいるのですが、お忙しい方が多いので、いかに来ていただくかに心を碎きました。ご案内を出した後でも、折に触れてお誘いしたり、お返事をいただけない方にはお電話をおかけしたりしました。

山森 人を集めるのは、本当に大変ですね。「ハート&ハートの集い」でも、参加者募集のために、いろいろ工夫しています。天地方に案内を出すだけではなく、集まりませんから、担当や事務局などで企業を訪問したり、知っている事業所などに

総務委員会
西岡美沙委員長

「お返事をいただけない方には お電話でお誘いします」 （西岡委員長）

福田 それは、女性部全体の活動にもあってはりますね。

山森 それに、バランスもとれていないと話が弾みません。なかなか苦労がありますよね。

西岡 これまでに8回開催してきましたので、ノウハウも蓄積しています。それを生かしてます。

福田 いました。それで、私たちもぜひ作りたいということで、北村会頭とも相談し、女性部が中心になって作つたんです。

山森 「しょうちゃん」は今はすっかり人気者ですね。

西岡 25周年記念パーティーでも大人気でした。どこに行つても、子どもから大人まで、みんな笑顔で手を振ってくれます。

福田 「しょうちゃん」は、まず女性部の会員からアンケートを集め、それを副会長でありメディアアーツ専門学校の理事事を務める渡辺早月さんを通じて、専門学校の生徒にデザインをお願いしました。そこからまた希望を伝えて修正していただくことを何度も繰り返し、ようやく完成したものです。名前は「商工会議所」の「商」からいただきました。宇都宮商工会議所120周年を記念して誕生したんですね。

西岡 もつともと知名度を上げていきたいですね。

福田 それは、女性部全体の活動にもあってはりますね。



25周年記念式典で商工会議所女性会活動指針を唱和

福田 人数を集めるだけではなく、男女同じ数にならないといけないので、大変ですね。

山森 それに、バランスもとれていないと話が弾みません。なかなか苦労がありますよね。

西岡 初めての総務委員会でいきなり委員長を務めたものですから、いたらないことがあります。それが、会長副会長はじめ諸先輩方のご指導のおかげです。今後も、まだまだばかりだったと思います。それでもやつてこられたのは、会長副会長をはじめ諸先輩方のご指導のおかげです。今後も、まだまだ